



## Latihan Perdana PSIM Tanpa Seto dan Pedrinho



**YOGYA (MERAPI)** - PSIM Yogyakarta menggelar latihan perdana Rabu (3/7) sore di Stadion Mandala Krida. Latihan diikuti para wajah baru macam Roken Tampubolon, Aditia Gigis, Asyraq Gufron, Saldi Amiruddin, Rio Hardiawan, Sunni Hizbullah, M.Khadafi, dan Fikri Maarif. Sejumlah pemain musim lalu macam Savio Sheva, Yudha Alkanza, Samuel Simanjuntak, dan Arya Geryan bergabung ke tengah mereka.

Sayang tak ada Seto Nurdiyantoro dalam latihan perdana. Pelatih asal Kalasan itu sedang berada di luar negeri untuk urusan keluarga. Pedrinho, legiun asing asal Brasil, yang baru saja mengikat kontrak juga belum terlihat. Muhammad Hasan, Media Officer PSIM memberikan jawaban ketika ditanya wartawan perihal latihan perdana tanpa Seto itu.

"Pemain yang latihan sudah melewati cek kesehatan. Pedrinho belum karena masih di Brasil. Mungkin ada sekitar 15 pemain hari ini," katanya.

Kedatangan Pedrinho memang ditunggu. Apalagi setelah manajemen mengungkapkan alasan untuk mengontrak gelandang serang yang bermain untuk Persikabo musim lalu itu. Pedrinho didatangkan karena menonjol secara individu dan kolektif. Ia punya umpan terukur yang diyakini memudahkan para striker menjebol gawang lawan. Selain itu ia juga petarung di atas lapangan. "Pedrinho didatangkan karena kami butuh gelandang yang bisa mengirimkan umpan-umpan cantik," kata manajer PSIM Razzi Taruna beberapa waktu lalu.

Dari catatan statistik, Pedrinho berhasil mencatatkan empat gol dan delapan umpan dengan 31 kali permainan di Liga 1 bersama Persikabo. Selain sebagai gelandang ia juga sering turun di posisi sayap. Seto Nurdiyantoro sendiri sempat mengamini atribut yang disebut manajemen Laskar Mataram itu. Menurut Seto, dari catatan statistik, Pedrinho cocok dengan gaya permainan yang akan ia usung.

"Saya rasa Pedrinho cocok untuk tim, semoga dengan pengalaman dan kemampuannya bisa menambah kreativitas permainan," kata Seto. (Des)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005